

2021年9月2日

関係各位

社会福祉法人芙蓉会  
総合福祉ホーム芙蓉園  
園長 内山 良平

### 当園の新型コロナウイルス感染に関する「営業再開等」について[第3報]

平素は格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

8月25日に、当園短期入所事業所の職員 1 名の新型コロナウイルス感染が確認され、その後、利用者、職員合わせ36名の濃厚接触者に対する行政検査が8月30日に実施された結果、すべて「陰性」が判明いたしました。

「営業再開について」

①デイサービスにつきましては、園独自に自粛しておりましたが、所内の消毒と受け入れ準備が整いましたため、下記の通り営業を再開いたします。

デイサービス芙蓉園 : 9月3日(金)～営業再開

デイサービスほのか : 9月3日(金)～営業再開

②短期入所につきましては、保健所より9月6日(月)まで営業停止の指示がございましたため、館内の消毒と受け入れ準備後、下記の通り営業を再開いたします。

短期入所芙蓉園 : 9月7日(火)～営業再開

今回、当園事業所の営業停止、自粛により、ご利用、ご家族の皆様には一時、サービスが受けられない状況となり、大変ご迷惑をおかけいたしました。また、関係者の皆様に多大なご迷惑、ご心配をおかけいたしました。心からお詫び申し上げます。

今後も最大限の感染対策を講じて参りますのでご理解のほどよろしく願いいたします。

以上